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今天白天到夜里阴天转多云 风力偏南风3级 温度最高7℃最低0℃ 降水概率 40％

打造高品质都市党报

本报讯（记者 陈思 王晋晋）郑州市第十
三届人民代表大会第三次会议圆满完成大会
预定的各项议程后，昨日下午在市青少年宫胜
利闭幕。

大会执行主席、主席团常务主席连维良、
白红战、王旭彤、栗培青、王平、赵明恩、雷志、
刘全心、贾记鑫、李元法、周长松、刘焕成在主
席台前排就座。

市领导赵建才、李秀奇、王璋、丁世显、高
建慧、李公乐、孙金献、刘贵新、舒庆、乔新国、
岳修武、郝建生、祖松臣、王鑫、康定军、王哲、
薛云伟、张建慧、岳喜忠、王薇、朱专兴、舒安
娜、牛西岭、党普选、张冬平、李新有，市中级
人民法院院长王新生，市人民检察院检察长
杨祖伟以及主席团其他成员在主席台就座。

大会执行主席、主席团常务主席白红战
主持会议。

本次大会实有代表530名，实到代表501
名，符合法定人数。

闭幕式前，大会举行市十三届人大三次
会议第三次全体会议。

大会以举手表决的方式，通过了大会的
七项决议：关于郑州市人民政府工作报告的
决议、关于郑州市国民经济和社会发展第十
二个五年规划纲要的决议、关于郑州市 2010
年国民经济和社会发展计划执行情况与2011
年计划及其报告的决议、关于郑州市 2010 年
财政预算执行情况和2011年财政预算及其报
告的决议、关于郑州市人民代表大会常务委
员会工作报告的决议、关于郑州市中级人民
法院工作报告的决议、关于郑州市人民检察
院工作报告的决议。

市人大常委会主任白红战在闭幕式上讲
话，他指出，这次大会高举中国特色社会主义
伟大旗帜，以邓小平理论和“三个代表”重要
思想为指导，深入贯彻落实科学发展观，紧
紧围绕科学发展主题，紧紧围绕加快转变经
济发展方式主线，紧紧围绕民生民心本质，
紧紧围绕“四个重在”实践要领，紧紧围绕郑
州经济社会发展的奋斗目标，科学谋划“十
二五”发展，精心描绘郑州经济社会发展的
宏伟蓝图，作出了七项决议，真正开成了一
个民主、团结、求实、奋进的大会，一个展示
我市人民代表大会和全体人大代表良好形
象的大会！

白红战指出，今年是全面实施“十二五”
规划的开局之年，是建设中原经济区的起步
之年，也是加快郑州都市区建设，打造中原经
济区核心增长极，建设国家区域性中心城市
的关键一年。全市各级人大及其常委会和全
体人大代表，要依法履职、率先垂范，为“十二
五”规划实施开好局，为中原经济区、郑州都
市区建设起好步作出积极贡献。

白红战说，展望未来，任重道远，百舸争
流竞千帆，同心携手谋发展。让我们高举中
国特色社会主义伟大旗帜，以邓小平理论和

“三个代表”重要思想为指导，全面贯彻落实
科学发展观，紧密团结在以胡锦涛同志为总
书记的党中央周围，在市委的领导下，团结和
带领全市人民，肩负起建设郑州都市区、打造
中原经济区核心增长极的历史使命、以新的
成绩迎接中国共产党成立90周年！

下午15时30分，大会在雄壮的国歌声中
胜利闭幕。

本报讯（记者 武建玲）凝心聚力谋发
展，同心同德促和谐。昨日上午，政协郑州
市第十二届委员会第三次会议圆满完成各
项议程，在市青少年宫胜利闭幕。

市政协主席李秀奇，副主席岳喜忠、
王薇、朱专兴、舒安娜、牛西岭、党普选、张
冬平、李新有，秘书长张桂兰在主席台前
排就座。

市党政军领导连维良、白红战、王璋、姚
待献、丁世显、李公乐、孙金献、刘贵新、舒
庆、乔新国、王旭彤、栗培青、王平、赵明恩、
雷志、刘全心、贾记鑫、周长松、王哲、薛云
伟、王跃华、张建慧，市中级人民法院院长王
新生，市人民检察院检察长杨祖伟等副市级
领导同志在主席台就座。

岳修武、郝建生、祖松臣、杨惠琴也在主
席台就座。

往届市人大、市政协老领导应邀出席
会议。

闭幕大会由市政协主席李秀奇主持。
会议应到委员577人，实到490人，符合

规定人数。
会议首先公布了增选政协郑州市第十

二届委员会常务委员会委员计票结果。
王建平、王济昌当选为政协郑州市第十二
届委员会常务委员。

大会通过了政协郑州市第十二届委员
会第三次会议政治决议、政协郑州市第十二
届委员会第三次会议关于常务委员会工作
报告的决议、政协郑州市第十二届委员会
第三次会议关于十二届二次会议以来提案
工作情况报告的决议和政协郑州市第十二

届委员会提案审查委员会关于十二届三次
会议提案审查情况的报告。

李秀奇说，大会期间，委员们认真听
取并审议通过了市政协常委会工作报告
和提案工作报告，列席了郑州市十三届
人大三次会议，协商讨论了政府工作报
告、“十二五”规划纲要（草案）以及其他
重要报告。大家以饱满的政治热情和强
烈的责任意识，紧紧围绕我市经济社会建
设和关系人民群众切身利益的重大问题，
以大会发言、撰写提案、反映社情民意等
多种形式，广 泛 协 商 议 政 ，积 极 建 言 献
策，提出了许多真知灼见，充分展示了政
协委员致力发展、关注民生、促进和谐、
服务人民的精神风貌。会议开得隆重热
烈，富有成效。

李秀奇指出，2011 年是“十二五”规划
开局之年，是中原经济区、郑州都市区建设
起步之年。全市各级政协组织、政协各参
加单位和广大政协委员要认真学习领会
两会精神，倍加珍惜大好机遇、倍加珍惜
广阔舞台、倍加珍惜委员权利、倍加珍惜
社会荣誉，在中共郑州市委的坚强领导
下，继续坚定不移地高举旗帜、维护核心；
继续坚定不移地围绕大局、推动发展；继
续坚定不移地发挥优势、凝聚力量；继续
坚定不移地植根群众、服务民生；继续坚
定不移地大胆探索、开拓创新，以更加开
阔的眼界、更加昂扬的精神、更加扎实的工
作，为推动中原经济区、郑州都市区建设作
出新贡献。

大会在雄壮的国歌声中闭幕。

站
在
新
起
点
实
现
新
跨
越

—
—
热
烈
祝
贺
市
十
三
届
人
大
三
次
会
议
、市
政
协
十
二
届
三
次
会
议
胜
利
闭
幕

东风贺喜无言语，新春偷向柳梢归。带着新
春的希望，市十三届人大三次会议和市政协十二
届三次会议圆满完成各项议程，于昨日胜利闭
幕。我们对大会的圆满成功表示热烈祝贺！

这次两会是团结民主的大会，代表和委员们
高度负责、群策群力，达成了共识，凝聚了力量；
这次两会是求实鼓劲的大会，会议就今年我市经
济建设和各项事业发展作出了一系列重要规划
和重大部署，进一步为我市改革发展理清了思
路，明确了方向，鼓舞、动员全市人民为推进中原
经济区和郑州都市区建设而共同奋斗。

过去的一年，是面临各种复杂形势和严峻
挑战的一年，是圆满完成“十一五”规划目标任
务的重要一年，是我市谋划建设郑州都市区、打
造中原经济区核心增长极的关键一年，是全市
经济社会又好又快发展的一年。全市上下深入
贯彻落实科学发展观，大力实施跨越式发展战
略，凝心聚力，开拓创新，锐意进取，克难攻坚，
办成了一批具有深远意义的大事，办好了一批
深得民心的实事，办妥了一批前所未有的难事，
经济社会继续保持跨越式发展的良好态势。

新的一年，是实施“十二五”规划的开局之
年，也是中原经济区建设、郑州都市区建设的起
步之年。我们要顺势而为，乘势而上，紧紧抓住中
原经济区建设的重大机遇，以科学发展为主题，以
加快经济发展方式为主线，以建设全国区域性中
心城市为总目标，以富民强市为中心任务，以加快
建设郑州都市区、持续推进跨越式发展、形成中原
经济区核心增长极为总体思路，着力扩大需求，着
力优化结构，着力改革开放，着力自主创新，着力
环境保障，着力改善民生，充分发挥龙头作用、重
心作用和示范带头作用，促进经济又好又快发
展，促进社会和谐稳定和全面进步，为全面建成
更高水平的小康社会打下坚实基础。

美好的蓝图已经绘就，奋斗的目标已经确
定。如期全面完成目标任务，关键在行动，根本
在落实。我们深知，前进的道路上必然会遇到各
种曲折和坎坷。我们相信，在市委的坚强领导
下，全市上下一定能够充分发挥积极性和创造
性，锐意进取，迎难而上，万众

一心，共谋新篇。我们坚信，经过全市上下坚持不
懈的努力，加快建设郑州都市区、打造中原经济区
核心增长极的宏伟目标一定会变为现实。

社 论

本报讯（记者 武建玲 左丽
慧）昨日上午，市政协十二届三次
会议举行第三次全体会议，增选
政协郑州市第十二届委员会常务
委员会委员。

会议由市政协副主席岳喜忠
主持。市政协主席李秀奇，市政协
副主席王薇、朱专兴、舒安娜、牛西
岭、党普选、张冬平、李新有，秘书
长张桂兰，市政协党组副书记王建
平在主席台就座。

会议应到委员 577 人，实到
490人，符合规定人数。

会议首先审议通过了市政协
十二届三次会议选举办法，通过
了市政协十二届三次会议选举大
会总监票人、副总监票人、监票人

名单。随后，委员们开始投票选
举政协郑州市第十二届委员会常
务委员。

选举采取无记名投票的方式
进行，选举会场分三个选区，委员
按选区分别在指定的票箱投票。
经过清点人数、检查票箱、落锁加
封、领取选票、分发选票、画票、投
票、清点选票等程序，岳喜忠宣
布：此次选举共发出选票 490 张，
收回 490 张，有效票 490 张，选举
结果有效。

又讯（记者 武建玲）昨日上
午，市政协先后召开十二届二十九
次主席会议和十二届十三次常委
会议，听取市政协十二届三次会议
选举大会选举情况报告。

本报讯（记者 王晋晋）昨日上
午，市十三届人大三次会议举行
主席团第三次会议。

主席团常务主席连维良、白
红战、王旭彤、栗培青、王平、赵明
恩、雷志、刘全心、贾记鑫、周长
松、刘焕成在主席台就座。

会议由主席团常务主席白红
战主持。

会议审议并通过了计划、财政
预算审查委员会主任委员王平关
于郑州市2010年国民经济和社会
发展计划执行情况及2011年计划
草案的审查报告、关于郑州市2010
年财政预算执行情况和2011年财
政预算草案的审查报告、关于郑州
市国民经济和社会发展第十二个
五年规划纲要草案的审查报告；审

议并通过了议案审查委员会主任
委员刘全心关于本次大会代表议
案的审查报告。

会议还审议通过了大会的七
项决议草案：关于郑州市人民政府
工作报告的决议（草案）、关于郑州
市国民经济和社会发展第十二个五
年规划纲要的决议（草案）、关于郑
州市2010年国民经济和社会发展
计划执行情况与2011年计划草案
及其报告的决议（草案）、关于郑
州市 2010 年财政预算执行情况
和2011年财政预算草案及其报告
的决议（草案）、关于郑州市人民代表
大会常务委员会工作报告的决议
（草案）、关于郑州市中级人民法院工
作报告的决议（草案）、关于郑州市人
民检察院工作报告的决议（草案）。

市十三届人大三次会议
举行主席团第三次会议

市政协十二届三次会议
举行第三次全体会议

郑州市第十三届人民
代表大会第三次会议经过
认真审议，并根据本次会

议计划财政预算审查委员
会的审查报告，决定批准
市人民政府提出的《郑州

市国民经济和社会发展第
十二个五年规划纲要（草
案）》。

政协郑州市十二届三次会议政治决议
（2011年2月15日政协郑州市第十二届委员会第三次会议通过）

中国人民政治协商会议
郑州市第十二届委员会第三
次会议于 2011 年 2 月 11 日
至15日举行。

会议同意李秀奇主席代
表常务委员会所作的工作报
告和牛西岭副主席代表常务
委员会所作的提案工作情况
的报告。赞同赵建才市长所

作的政府工作报告，赞同市
中级人民法院工作报告、市
人民检察院工作报告以及
其他报告。委员们对《郑州
市国民经济和社会发展第
十二个五年规划纲要（草
案）》进行了认真讨论，提出
了 许 多 很 好 的 意 见 和 建
议。会议开得隆重热烈、富

有成效，是一次民主、求实、
团结、鼓劲的大会。

会议认为，过去的一年，
全市人民在中共郑州市委的
领导下，认真贯彻中共十七
大和十七届三中、四中、五中
全会精神，全面落实科学发
展观，凝心聚力，抢抓机遇，
克难攻坚，（下转第二版②）
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郑州市第十三届人民代
表大会第三次会议，认真听
取和审议了市长赵建才代表
市人民政府所作的《政府工
作报告》。会议认为，报告实
事求是地总结了 2010 年和

“十一五”期间的政府工作，
客观分析了工作中存在的困
难和问题，明确提出了“十二
五”发展的指导思想和目标
任务，对 2011年政府工作进

行了全面部署，充分体现了
党的十七大和十七届四中、
五中全会精神。会议决定批
准这个报告。

会议认为，2010年和“十
一五”期间，市人民政府在省
委、省政府和市委的正确领
导下，团结带领全市人民，深
入贯彻落实科学发展观，继
续大力实施跨越式发展战
略，团结拼搏，克难攻坚，全市

综合实力显著增强，结构调
整和产业升级迈出新步伐，
经济发展方式转变取得新进
展，城乡面貌发生新变化，民
生保障和社会建设实现新突
破，民主法制和精神文明建设
得到新提升，较好地完成了市
十三届人大二次会议和“十一
五”规划确定的各项目标任
务。会议对市政府的工作表
示满意。（下转第二版①）

热烈祝贺 市十三届人大三次会议
市政协十二届三次会议 胜利闭幕


